

## **TANZTHEATER IM UNTERRICHT. LERNEN MIT UND DURCH DIE KÜNSTE.**

Nur 18 Prozent der Schülerinnen und Schüler lernen über die Sprache. Die andern benötigen zum Verständnis von Lerninhalten das Hören, Sehen, Tasten oder die Bewegung.

Dies ist Fazit diverser wissenschaftlicher Studien. Sind Lehrer in der Lage, unterschiedliche Lern- und Wahrnehmungskanäle zu berücksichtigen, könnten Schüler besser erreicht werden.

So können Bewegung, Tanz wie auch das Tanztheater kombiniert mit neuesten Erkenntnissen der Hirnforschung und des Neurolinguistischen Programmierens (NLP) neue Sichtweisen hervorbringen und das Verstehen und Begreifen in den diversen Fächern fördern. Ob Deutsch, Mathematik, Biologie oder Musik – viele Lehrinhalte sind über den Körper erleb- und erfahrbar.

Eine erste Orientierung und Diskussion potentieller Unterrichtsinhalte ist im Forschungslabor „Tanztheater im Unterricht“ möglich.

Dieses Angebot richtet sich an Lehrer aller Schultypen, Pädagogen und Erzieher.

Mindestteilnehmerzahl 10

**Investition:** € 270,--

**Termine:** drei aufeinanderfolgende Termine à 8 Stunden incl. Supervision

**Ort:** Köln und Umgebung

---